

« De quoi avons-nous peur ? »

Telle était la question que se posait sans cesse Melville, petit orphelin qui, du haut de ses neuf ans, était curieux de nature et s'interrogeait sur tout ce qui l'entourait.

Et c'est, sans doute, ce qui le différençiait des autres enfants de son âge qui vivaient à Fogtown.

Situé dans le creux d'une vallée et entouré de bois, Fogtown était un village étrange et lugubre, qui avait pour particularité d'être continuellement plongé dans le brouillard. Jamais, en effet, les habitants de Fogtown n'avaient vu le soleil.

Depuis des siècles, leur quotidien était fait de gris et de brume, et ce, 365 jours par an.

Tous s'étaient habitués à cette grisaille, s'en accommodaient, et aucun d'entre eux n'osait s'aventurer au-delà du territoire, dans la forêt. Car, selon les Anciens, les bois étaient hantés par d'effrayantes créatures dont on distinguait parfois